

NOOMDO

N°36 – avril/mai/juin 2023

BULLETIN BIMESTRIEL D'INFORMATION DES ACTIVITÉS MENÉES AU CENTRE NOOMDO

C'est un véritable plaisir de vous présenter le bulletin d'information des mois d'avril, mai et juin 2023 du centre NOOMDO.



Ce 36^{ème} bulletin marque la fin de l'année scolaire 2022/2023, qui s'est déroulée avec des résultats satisfaisants dans l'ensemble, mais il faudra doubler d'efforts pour augmenter le taux de réussite au Certificat d'Etude Primaire (CEP). En effet, NOOMDO referme ses portes avec des taux de réussite scolaire suivants : 48% au CEP et 93% dans les classes intermédiaires. 100% des enfants ont été bien encadrés, bien suivis et ont beaucoup évolué sur le plan comportemental, psychologique, sanitaire...

Sur 80 enfants internes, 12 sortent définitivement de NOOMDO (retour en famille) et seront suivis en externe avec l'appui de l'ONG.

53 enfants sont rentrés en famille pour les vacances, pour entretenir le lien affectif existant malgré les difficultés rencontrées en famille.

15 enfants en danger en famille sont restés à NOOMDO. Ils participeront à des sorties culturelles et à d'autres activités de divertissement pour leur épanouissement mais aussi à l'agriculture et à l'élevage.

Le personnel est reparti en deux équipes pour jouir du congé administratif à partir du 13 juillet, tout en gardant le centre fonctionnel. La reprise pour tous est prévue pour le 4 septembre. Bon congé à tous !



C'est la période de la chaleur. Des sorties en piscine sont organisées au profit des pensionnaires à l'Hôtel Ramonwendé. Les enfants sont repartis en 4 groupes de 20 et chaque groupe a droit à une sortie. L'activité est donc programmée pour 4 semaines, soit un groupe par semaine, et le 1^{er} a effectué sa sortie le 29 avril. Les enfants, accompagnés de leurs encadreurs ont bien profité de cette sortie récréative, sympathique et amusante. Le goûter reçu à la fin de la sortie a été mangé avec appétit. Merci aux nombreux donateurs qui œuvrent pour l'épanouissement des enfants !

2



C'est la période de la récolte du nére, un des nombreux fruits sauvages de NOOMDO que les pensionnaires adorent. Le nére est un fruit très riche en fer et ses graines sont la matière première utilisée pour la production du Soumbala qui est un ingrédient prisé dans nos cuisines burkinabè. La récolte a été très bonne car nous avons récolté 2 sacs de 50 kg. Bravo à tous !



Le 27 Mai, les ex-pensionnaires ont rendu visite à leurs frères et sœurs à NOOMDO pour un séjour de 2 jours. C'était un week-end bien rempli, car le samedi à 16h, ils ont livré un match de football avec les internes. Après le repas du soir, ils ont mené une causerie de sensibilisation et ont partagé des

témoignages de la vie après leur séjour à NOOMDO. Le dimanche, ils ont joué à des jeux de société. Ce fut un moment de retrouvailles pour les expensionnaires et une journée très conviviale pour les nouveaux pensionnaires. C'est autour de 15h, qu'ils se sont quittés avec la promesse de se retrouver à la rentrée prochaine.



Les pensionnaires reçoivent deux fois par an des vêtements. Le 17 mai était la première distribution. Le choix était laissé aux plus grands et les tanties ont choisi pour les petits. Les vêtements distribués étaient des shorts, des tee-shirts, des pantalons, des jupes et des robes. Chaque fille a bénéficié de 2 robes, 2 jupes, 1 short et 3 tee-shirts. Quant aux garçons, ils ont bénéficié de 3 shorts, de 4 tee-shirts et 4 pantalons chacun. Les enfants étaient tous contents de leurs beaux vêtements.



Le 19 mai, dans le but de dire un grand merci à NOOMDO pour avoir bien accueilli leurs trois éléments en stage de trois mois, les responsables du foyer socio-éducatif catholique NONG-TAABA de Koudougou ont fait un don composé de 2 cartons de biscuits, 2 paquets de bonbons et deux ballots de vêtements aux pensionnaires de NOOMDO. Le personnel ainsi que les pensionnaires disent un grand MERCI à l'équipe NONG-TAABA.



L'heure des grandes vacances a sonné pour une majorité des pensionnaires. Le 4 juin, les pensionnaires ayant des familles stables et n'étant pas en classe d'examen, ont rejoint leurs familles pour les vacances qui dureront 3 mois et demi. Ils sont au total 48 pensionnaires qui rentrent en famille, 18 suivront après leur examen, et 15 ayant des difficultés à rejoindre leur famille, resteront à NOOMDO où ils bénéficieront des sorties culturelles et plein d'activités ludiques. Chaque parent a

bénéficié d'un sac de riz de 25 kg pour les vacances.
Bonne vacances les enfants !



4

Le 27 juin, NOOMDO a accueilli chaleureusement cette pensionnaire en situation de danger répondant au nom de Marie et âgée de 9 ans. Orpheline de père, Marie était gardée par sa grand-mère très âgée car sa mère est très malade. Avec l'accord de l'action sociale, cette pensionnaire a intégré la famille NOOMDO, qui lui apportera un avenir radieux. Les anciens pensionnaires étaient contents de voir que l'ONG continue d'œuvrer pour les enfants vulnérables et en danger. Bienvenue Marie dans la famille NOOMDO !



Le 24 juin, l'équipe NOOMDO a convié les lauréats du CEP au restaurant « le coin des amis » pour les féliciter pour leur succès au CEP. C'était une journée chaleureuse. Un pot et un petit repas leur ont été offerts pour célébrer la joie de cette réussite. Les enfants étaient très contents de partager leur joie de réussite scolaire avec l'équipe NOOMDO dans un restaurant. Félicitations aux lauréats et à l'équipe encadrante !

**EN ATTENDANT LES PROCHAINES
INFORMATIONS, LES ENFANTS VOUS
SOUHAITENT DE BONNES VACANCES !**

